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Kurztitel  
 
Feldweg nach Calenberge 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ein Radausflug in die Kreuzhorst ist für viele Magdeburgerinnen und Magdeburger aktive 
Erholung und die in den letzten Jahren neu geschaffenen Radwege werden dafür gern genutzt.  
Die Qualität der Radwege entlang der Straße zwischen Prester und Pechau sowie Pechau und 
Cracau sind durchweg in einem sehr ordentlichen Zustand.  
Die Begeisterung vergeht allerdings, wenn man auf dem Feldweg von der Landstraße aus  
Randau kommend in Richtung “Liebeseiche“ nach Calenberge mit dem Rad unterwegs ist. 
Der Weg ist als Teil des kulturlandschaftlichen Pfades ausgewiesen und für Radwanderer 
aufgrund des Asphalt/Splitt-Gemisches, welches dort recht unregelmäßig aufgetragen wurde, 
eine ziemliche Zumutung. 
 
Wir fragen daher an: 
 

1. Entspricht der jetzige Zustand des Weges den natur- und landschaftsrechtlichen 
Bestimmungen?   

 
2. Wird der jetzige Zustand als förderlich im Sinne des Landschaftsschutzes erachtet? 

 
3. Wer hat die Aufbringung der Asphalt/Splitt-Decke veranlasst und bezahlt? 

 
4. Wurden die Veränderungen mit der Stadtverwaltung abgestimmt?  

 
5. Wenn nein, wann und in welcher Form sind Veränderungen geplant? 

 
6. Ist ggf. eine Entfernung des Belages beabsichtigt?  
 

Über eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen wird 
gebeten.  
  
 
 
Sören Herbst 
Stadtrat  




